

Rusia lamenta la falta de avances en la reunión del Cuarteto de Normandía en Berlín



Imagen ilustrativa.

Moscú, 11 feb (RHC) Rusia lamenta que la reciente reunión del Cuarteto de Normandía, a nivel de asesores políticos en Berlín, culminara sin resultado, declaró el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.

"Todos hemos sido testigos de cómo ayer [jueves el 10 de febrero], por desgracia, otra reunión de los asesores políticos del Cuarteto de Normandía (Rusia, Ucrania, Francia y Alemania) terminó sin resultado alguno", explicó.

El vocero destacó que esta situación es una realidad en la que hay que trabajar y defender su postura, y expresó su esperanza de que los diplomáticos rusos continúen protegiendo los intereses de Moscú y "explicando con paciencia las realidades geográficas, geopolíticas y de otro tipo a sus interlocutores".

Además, Peskov apuntó que Kiev está haciendo todo lo posible para no cumplir sus compromisos en el marco de los Acuerdos de Minsk.

Desde abril de 2014, Ucrania lleva a cabo una operación contra las milicias en Donbás, donde se proclamaron las repúblicas populares de Donetsk y Lugansk, en respuesta al violento cambio de Gobierno ocurrido en febrero del mismo año.

Los Acuerdos de Minsk, suscritos en septiembre de 2014 y en febrero de 2015, sentaron las bases para una solución política al conflicto, pero no han derivado hasta ahora en el cese de la violencia.

Las hostilidades han dejado unos 13.000 muertos, según las estimaciones de la Organización de las Naciones Unidas.

El Cuarteto de Normandía y el Grupo de Contacto Trilateral (Rusia, Ucrania y la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa) son las principales plataformas de consultas que buscan resolver el conflicto entre el Gobierno ucraniano y las milicias. (Fuente/Sputnik Mundo)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/285808-rusia-lamenta-la-falta-de-avances-en-la-reunion-del-cuarteto-de-normandia-en-berlin>



Radio Habana Cuba